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ATTA DA l3a REUNIA.O, ORIDINARIA, DA COMISSAO DE PESQIJISA DA
liACUID.ADE DE DIREITO DE RIBEIRAO PROTO DA UNIVERSID.ADE DE
sAo PAI.JLO. Aos dezesseis dias do m6s de outubro do ano de dois mile treze, is
treze horan, refine-se, na bala C-24 da Faculdade de Direito de Ribeirio Preto da
Universidade de Sio Paulo -- FDRP/USP, a Comissio de Pesquisa da Faculdade de
Direito de Ribeir5o Preto, sob a presidencia da Profa Dra Cintia Rosa Pereira de Lima,
e com a presenga dos Professores Doutores Alessandro Hirata e Victor Gabriel de
Oliveira Rodriguez e da Representante Discente Ingrid Foltz Hanser. A Sra
Presidente declara abertos os trabalhos, dando as boas vindas a todos os
presented. Parte I -- EXPEDIENTE. CQlnWIUWade$ da Senhora Presidente: A
Sra Presidente informa que nio ha nenhum comunicado importante, informa
ainda que a reuniio do Conselho de Pesquisa aconteceu em Ribeirgo Preto na Escola
de Enfermagem no dia 02/to/20i3 e nio houve nenhum comunicado relevante para
ser discutido nesta reuniio. A Senhora Presidente indaga ao secretfrio da
Comissao, oder Gongalves de Padua, se ha album comunicado para passar a
Comissio. O fbncionirio Eden infornia que 0 2]-o SllCUSP acontecerf nos dias 21,
22 e 23 de outubro. A Sra Presidente diz que o evento este sendo organizado pda
ECA e que haverf apresentagao de trabalhos nos mencionados dias 2i, 22 e 23 e que
vfrios professores estario coordenando as mesas e que a Faculdade de Direito de
Ribeirio Preto irf disponibilizar transporte para os alunos apresentadores de
trabalhos e professores coordenadores de mesas, saindo de manzi para o evento e
voltando a noite, ao final das apresentag6es de trabalhos de dada dia. A Senhora
Presidente encerra os "comunicados da senhora presidente" e paisa a
palavra aos membros que nio se manifestaram neste momento. PARTE 2 --
ORDEM DO DIA: 2.1 -- Aprovagao da Ata da 12' Reuniio: A Sr ' Presidente
questiona se algum membro gostaria de solicitar alguma corregao na ata da 12'
reuniio desta Comissio. O Prof. Dr. Alessandro llirata se manifesta solicitando a

conegao da palavra "gzz6rum " na linha 34. A Sr ' Presidente informa que a corregao
sera realizada polo funcionirio oder e questiona se ha mais alguma corregao sugerida
polos membros. N8o havendo nenhuma maniFestagao a Sr ' Presidente questiona se
os membros aprovam a ata, e todos aprovam por unanimidade. 2.2 Discussio sobre a
criagio de uma regulamentagio do P6s-Doutorado na FDRP. A Sr ' Presidente
informa que o Nticleo de Apoio a Pesquisa, Centro de Estudos em Direito e
Desigualdades tem uma p6s-doutoranda e a compet6ncia de friar uma regulamentagao
para p6s-doutorado na FDjiP 6 da Comiss5o de Pesquisa da Unidade. A Sr '
Presidente prop6e usar homo refer6ncia a RESOLUQAO CPq-FD N ' 01, DE 22 DE
JUNHO DE 2012, apesar de a mesma nio ser a Onica fonts de inspiragao para
consolidar uma resolugao da FDRP. A Sr ' Presidente informa que foi aprovado no
Conselho de Pesquisa a resolugao que aria o Programa de Treinaincnto em Doc6ncia
para p6s-doutorandos, similar ao programa PAE, possibilitando os P6s-Doutorandos
colaborarem com os Professores, e homo a FDRP tem uma p6s-doutoranda, a Si '"
Presidents acredita que seria importante estimular a participagao nests programa. O
Prof. Dr. Victor comenta que homo a Faculdade jf tem um Programa de p6s-
doutorado, serra interessante desenvolver na biblioteca da Unidade um acervo digno
4e:pqq l$gylora4(L A Sr ' Presidente informa.que g CEDD recebeu uma verba
relevantd'bam 'aquisigao di livrog.' Og mbros decidem 'realizai;'uma anflise e
discussio mais profunda via e-mail, para assim definir a resolugao na pr6xima reunigo.
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O Prof. Dr. Victor salienta que a resolugao dove prever que o p6s-doutorando tenha
jomada de dedicagao exclusiva. O Prof. Dr. Alessandro diz que dove ser estabelecido
um puzo minimo de durag5o para os programas de P6s-Doutorado na FDliP. Os
membros salientam que deverio ser estipulados fomias de selegao, apresentagao de
proUeto, posteriormente relat6rios partial e amal, polo p6s-doutorando, sendo
necessfrio assim a aprovagao dos mesmos pda Comissio de Pesquisa. O Prof. Dr.
Alessandro salienta que o p6s-doutorando dove apresentar um resultado de pesquisa
cientiHlca ao Sinai do programs, ngo devendo o programa de p6s-doutorado ser
limitado a atividades nfo relacionadas a pesquisa. A Sr ' Presidente prop6e a anflise
mats profunda da resolugao, anflise da regulamentagao pertinente nos 6rgaos de
fomento como CAPES, CNPq, FAPESP, para assim discutir a elaboragao da resolugao
que regulamentara o P6s-Doutorado na FDjiP. : 2.3 Discuss5o sobre a criagao da
Revista da Comiss5o de Pesquisa. A Sr ' Presidente informa que a ideia veio de
uma sugestao do Prof. Dr. Umberto Celli, e homo a Comissio ja realiza o Simp6sio de
Iniciagao Cientffica anualmente e adquiriu um ISBN para as publicag6es online dos
trabalhos apresentados, a Comissio poderia utilizar este mesmo nQmero para a revista
em questao. Os alunos tamb6m apresentam seus trabalhos no STICUSP, entretanto ha
uma restHgao dc nQmero de caracteres nos trabalhos a serum apresentados, na revista
haveria oportunidade para publicagao na integra das pesquisas desenvolvidas,
atendendo a demands dos alunos publicarem sous trabalhos, havendo tamb6m na
Faculdade a Comissio Pemaanente de Publicagdes que poderf oferecer suporte para a
criagao da revista, junta com a equips de informftica e, tamb6m, menciona que a
Comissio de Pesquisa tcm um estagiario quc podera auxiliar nos trabalhos. A Sr '
Presidente questiona a representante discente se a necessidade de publicagao 6
realmcnte uma demanda para os alunos e pondera que embora a Faculdade nio tenha
p6s-graduagao ainda, ela tem grande produgao de pesquisa polos alunos, havendo um
grande n6mero de trabalhos apresentados no SIC/FDRP e SllCUSP, e a revista traria a
oportunidade de publicar artigos maiores, sendo necessfrio assim definir um conselho
editorial. O Prof. Dr. Alessandro diz ser um pouco c6tico quanto a criagao de
revistas, polo trabalho que demanda e por muitas vezes nio haver pablico que
aproveite o seu conte6do, um dos fatores que pods acarretar isso 6 a revista ser muito
gen6rica, pois normalmente o leitor privilegiarf revistas com loco em alguma linha ou
area definida. O Prof. Dr. Alessandro sugere que sda criada uma revista de Iniciagao
CientfHlca, e homo a produgao de Iniciagao CientfHica da Faculdade pods nio ser
suficiente, sugere uma revista de Iniciag5o Cientifica que aceite artigos do pals todo. A
representante discente Ingrid diz que acredita que o nQmero de produgao de
Iniciagao CientiHica da FDRP sda suficiente para compor a revista em questao. O
Prof. Dr. Alessandro informa que os artigos apresentados seriam avaliados e nem
todos seriam publicados. O Prof. Dr. Victor pondera que com o tf lula de Iniciagao
Cientifica a revista provavelmente nio atingira muitos leitores, pois a16m de n5o ser
focado em uma area ou linha especifica, o tempo "lniciagao CientiHica" tara com que o
leitor julgue nio sitar os trabalhos publicados, mesmo que o artigo ora lido sda
excelente, devido ao terms "lniciagao Cientifica" rotular para baixo, homo um
trabalho de quem este iniciando sua experi6ncia com pesquisa. A Sr ' Presidente
decide solicitar a representante discente que veriflque se ha sugest6es dos alunos para
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a proposta de revista e aos membros solicita que ponderem sabre a questao para que
sega discutido novamente na pr6xima reunigo. 2.4- Aprovar Relat6rio Final de
Iniciagao Cientfnica, modalidade FAPESP, intitulado ''Protegao ao meio ambiente
e responsabilizag5o penal da pessoa jurfdica '', realizado pelo aluno Otfvio Torelli
Pinto, sob orientagao do Prof. Dr. Daniel Pacheco Pontes. Parecer Favorfvel
FAPESP. - Proc. 13.1.660.89.7 2.5- Aprovagao Relat6rio Parcial de Iniciagao
Cientifica, programa Ensinar com Pesquisa, realizado pelo aluno Jesus Pacheco
Sim6es, sob orientagao do Prof. Dr. Thiago Marrara. Parecer favorfvel do Prof.
Dr. Caio Gracco Pinheiro Dias. - Proc. 13.1.437.89.6 2.6- Aprovagao Relat6rio
Partial de Iniciagao Cientffica, programa Ensinar com Pesquisa, realizado pda
aluna Ingrid Foltz Hanger, sob orientagao do Prof. Dr. Thiago Marrara. Parecer
favorfvel do Prof. Dr. Cato Gracco Pinheiro Dias - Proc. 13.1.436.89.0. A Sr '
Presidente, visto que todos os relat6rios apresentados obtiveram parecer favorgvel,
apresenta a sugestao da votagao em bloco dos Relat6rios de Iniciagao Cientifica. Os
membros acolhem a sugestao, e aprovam unanimemente os pareceres dos relat6rios,
com abstengao do voto da aluna Ingrid Foltz Hanser no item 2.6. Nada maid havendo
a tratar, a Sra Presidente da por
minutos, da qual, para constar, eu,
de Padua, T6cnico para Assuntos
examinada pelos membros presentes na reuniio em que for
por mim assinada. Ribeirio Preto, i2 de margo de 20i4.

igE
discutida e aprovada, e

pfgina3j3 Av. Bandeirantes, 3900 Campus da USP
t4o4o-g06 Ribeirgo Preto-SP

T I F 55 (16) 360z-4950
www.usp.for/fdrp


